

Der diesjährige Internet-Teamwettbewerb Französisch (siehe Artikel vom 20.01.23) bescherte unseren Schülerinnen und Schülern nicht nur Top Ten-Platzierungen, sondern auch zwei Plätze auf dem Siebertreppchen. Aber der Reihe nach!

Obwohl der Wettbewerb in ganz Deutschland durchgeführt wurde, erfolgte die Wertung für jedes Bundesland separat. Als wir die Auswertung erhielten, stellten wir fest, dass die Konkurrenz ganz schön groß war.

Zwei Ergebnisse ließen uns besonders jubeln. Das Team der Klasse 8 erreichte den 1. Platz mit 68,45 von 80 Punkten und das Team der Klasse 9 Platz 3 mit 72,1 von 80 Punkten. Nos félicitations! Unsere herzlichsten Glückwünsche!

Doch das ist nicht alles: es gibt auch zwei 4. Plätze, die sich aber nicht verstecken müssen, denn nur wenige Punkte machten leider den Unterschied.

### **Hier nun die Gesamtübersicht:**

- **Niveau F1** (22 Teams sachsenweit):

→ **Klasse 5:** 62,75 / 80 Punkten, Platz 8

→ Leopold Beine, Vanessa Hirt, Kaitlyn Stößer, Finn-Linus Schwab, Nika Schmidt, Lea Fügert, Felicia Sandner, Celine Mehnert, Felippa Horschig und Timon Graf

→ **Klasse 6:** 55,75 / 80 Punkten, Platz 13

→ Bui Hamy Wieckowicz, Louis Martin, Hanna Schicketanz, Line Füssel, Clara Zimmer, Vivienne Beloia und Sylvie Michael

- **Niveau F2** (31 Teams sachsenweit):

→ **Klasse 7:** 63,45 / 80 Punkten, Platz 9

→ Milly Görtz, Emilia Stenzel, Lina Petermann, Hozan Schero, Isaac und Elijah Tepper

→ **Klasse 8:** 68,45 / 80 Punkten, **Platz 1**

→ Irene Lehmann, Gustav Schmidt, Tim Vitovec

- **Niveau F3** (41 Teams sachsenweit):

→ **Klasse 9:** 72,1 / 80 Punkten, **Platz 3**

→ Fine Schlosser, Helena Leicht, Andreas Geipel, Lenny Richter, Luuk Wurmbach und Ahmad Chamou

→ **Klasse 10:** 70,75 / 80 Punkten, **Platz 4**

→ Lilli Tepper, Fiona Werner, Linda Oswald, Amber Rittmann, Célice Benecke und Dima Daoud

- **Niveau F4** (10 Teams sachsenweit):

→ **GK 11 + GK 12:** 65,75 / 80 Punkten, **Platz 4**

→ Lena Backhaus, Soleil Schmidt, Janina Fuchs, Jiyan Schero, Anna Jacob und Florentine Schott

Wir gratulieren allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern von Herzen und sprechen ihnen unseren besonderen Dank für ihr Engagement, den Fleiß und vor allem die Verbundenheit mit dem Fach Französisch aus. Bravo et continuez! Macht weiter so!

Wir hoffen auf eine Wiederholung im nächsten Jahr, denn « toutes les bonnes choses vont par trois » - aller guten Dinge sind drei!

Andrea Mählich

im Namen der Französischlehrerinnen Frau Kramer und Frau Seifert sowie unserer Referendarin Frau Dalitz